

上山明新館高校書道部

上山明新館高校書道部には令和4年3月現在23名の部員が在籍しています。

昨年度は新型コロナ感染症の影響で全部員そろっての活動ができなかつたものの、渡邊先生の指導のもと、小グループに分散するなど工夫して活動しているそうです。

先生いわく、部員はまじめで自分の楽しみを見つけるのが上手いとのことで、楽しみながら日々練習に取り組み、県高等学校総合文化祭や村山地区高等学校書道展にも



出展しているほか、市議会だよりにおいても議員の役職改選をお伝えする臨時号の題字「かみのやま」を書いていただいているります。

書道部といえば、愛媛県立三島高校をモデルにした映画「書道ガールズ」の派手なパフォーマンスが思い浮かびますが、先生は基本を大切にしながら、個性を伸ばすことに努めていることです。

今年度も多くの新入生を迎えて、新たな気持ちで活発に活動ができると良いですね。

(石山)



編集後記

市議会だより編集委員会は現体制となってから間もなく1年になります。昨年度は東京オリンピック・パラリンピックが開催され、本市がホストタウンとして関わったボーランド陸上選手団が19個ものメダルを獲得したことや、一昨年中止となつたかかし祭りが「かかし展示会」として9日間開催されるなど明るい話題も増え始めました。

また、1・2回目の新型コロナウイルスクチンの接種者も9割を超えるなど、コロナ禍の早期収束に向け市民が一丸となって取り組んでおりますが、ウイルスは変異を繰り返すため予断を許さない状況はしばらく続くようです。

このような時代だからこそ、市議会だよりは議論された内容をわかりやすく皆様にお伝えできるよう編集しなければならないと、編集委員一同決意を新たにしております。皆様には引き続き「愛読をお願い申しあげます。

次の定例会は、
**6月7日から
21日まで**
の予定です。

*詳しくは、議会事務局
(☎ 672-1111 内線251)
までお問い合わせください。